

Anlage V.9.

Wie hoch ist die Anzahl dieser Kinder und wie hat sich die Zahl seit 2001 entwickelt?

Die Zahl der Kinder mit und ohne Migrationshintergrund (hier ‚Deutsche‘ und ‚Nichtdeutsche‘ hat sich nach Altersgruppen und Geschlecht wie folgt entwickelt (Datenquelle Hessisches Statistisches Landesamt Wiesbaden):

Zahl der Kinder im Alter von 0 bis unter 14 Jahren im Kreis Bergstraße nach Staatsangehörigkeit					
Kreis Bergstraße darunter: Region	Kinder insgesamt	Deutsche		Nichtdeutsche (Ausländer)	
		weiblich	männlich	weiblich	männlich
31.12.96	39.009	16.461	17.236	2.598	2.714
...
31.12.02 dar.	38.382	16.688	17.339	2.178	2.177
Region I	13.052	5.543	5.672	916	921
Region II	14.224	6.298	6.535	698	693
Region III	11.106	4.847	5.132	564	563
31.12.03	37.846	16.484	17.191	2.046	2.125
31.12.04	37.124	16.223	16.950	1.946	2.005
31.12.05 dar.	36.298	15.899	16.698	1.802	1.899
Region I	12.240	5.237	5.408	768	827
Region II	13.704	6.096	6.326	620	662
Region III	10.354	4.566	4.964	414	410

© Daten Hessisches Statistisches Landesamt, Wiesbaden, jährlich

Regionen des Jugendamtes: Region I Ried, Region II Bergstraße, Region III Odenwald/Neckartal

Daten zum Migrationshintergrund Deutscher nach Altersgruppen liegen in den einzelnen Jahren nicht vor.

Die Quote der Deutschen mit Migrationshintergrund im letzten Mikrozensus 2005 für die gemeinsame Anpassungsschicht der drei Landkreise Darmstadt-Dieburg, Bergstraße und Odenwaldkreis betrug 9,74%, die der ausländischen Bevölkerung 8,22% (zusammen 17,96%).

Unter Migrationshintergrund werden im Mikrozensus 2005 erfasst:

- Zugewanderte
- in Deutschland geborene
- eingebürgerte Ausländerinnen/Ausländer und Spätaussiedlerinnen/Spätaussiedler sowie deren Kinder, selbst wenn sie in bereits in Deutschland geboren wurden.

Unter der Annahme einer konstanten Verteilung des Prozentwertes in allen Kreisen der Anpassungsschicht und innerhalb des Kreises Bergstraße im Jahre 2005, sowie über alle Altersgruppen der Bevölkerung kommen 2005 zu den 3.701 nichtdeutschen ‚Unter 14-Jährigen‘ im Kreis Bergstraße noch einmal (gerundet) 3.000 Kinder unter 14 Jahren aus der Gruppe der ‚Deutschen mit einem Migrationshintergrund‘.